

Heinrich Fabri Institut Blaubeuren



Das Forschungszentrum Heinrich Fabri Institut der Eberhard-Karls-Universität Tübingen bietet seinen Gästen, Studierenden und Wissenschaftlern aller Fachbereiche die Möglichkeit zum intensiven Austausch über die Disziplinen hinweg. Zahlreiche Veranstaltungen wie Tagungen und Seminar-Gesprächskreise und Weiterbildungskurse werden in diesem Institut angeboten. Für das leibliche Wohl sorgt ist die Küche des Institutes und genießt bei all seinen Gästen einen ausgezeichneten Ruf: Hausgemachte internationale Spezialitäten, Kaffeepausen und Zwischenmahlzeiten werden angeboten. Für Teilnehmer, die eine Übernachtung wünschen, ist dieses ebenfalls möglich. Die Neugestaltung des Flures planten die Architekten Planer GmbH Sterr-Ludwig aus Blaustein. Der gewählte Bodenbelag Flotex überzeugt in Qualität. Komfortansprüche und Wohnlichkeit standen bei der Umgestaltung ebenfalls auf der Wunschliste der Betreiber. Behaglichkeit, Rutschsicherheit und Schalldämmung sind mit Flotex garantiert.

Architekt	Planer GmbH Sterr-Ludwig Architekten + Ingenieure, Blaustein
Fertigstellung	2016
Fotograf	Planer GmbH Sterr-Ludwig Architekten + Ingenieure, Blaustein
Ort	Blaubeuren, Deutschland
Bodenlieferant	Vermögen und Bau, Reutlingen
Ausführung	Raumstudio Stern, Tannhausen

Verwendete Beläge



Flotex Vision
Image
energy

